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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 １５ ０ １２ ０ １５ 55.6％ 

 

２０２３－２０２４年度 第 ２４ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９ 時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間（澤田副会長） 

 

今年もあと残り 6日になりました。忘年会など師も走るという師走で忙しいと思いますが、この残りの日

にちをどう計画して新しい年を迎えるかが来年のスタートをうまく切れるかどうかだと思います。 

しかし私自身は会社でインフルエンザが蔓延して奥さんも一週間休んでしまい、愛犬も糖尿病で大変な状

況です。そんな中ですがクリスマスには川田光栄堂のクリスマスケーキとボーナスを社員に渡すことができ

ました。 

クリスマスといえば辻会員の貞光食糧も鶏の販売で忙しかったと思います。10月のラグビーフェスティバ

ルでも辻会員の貞光食糧に協賛いただき唐揚げ 200食販売し好評いただきました。その時貞光食糧の販売に

来てくれた社員の人にもっと阿波尾鶏のＰＲをすればと話したところ社長はあまり派手なＰＲを嫌うのでと

断られました。もちろん宣伝するときはきちんとお金をかけてするのでしょうが、その地道な営業スタイル

を貫く社風というか企業理念に感銘を受けました。 

社会を見るとダイハツが操業停止になってしまい弊社も迷惑をかけてしまったお客様の対応に追われてい

ます。車種によって影響を受ける、受けないがあるようですがまだ明らかにはなっていません。ダイハツだ

けに限らずリーダーが方向性を間違うとダメだと感じます。会社が大きい小さいは関係なくリーダーの考え

の方向性次第で会社は大きく変わると感じました。 

最後に繰り返しますが残りの 6日間、健康に気を使い新しい年を迎えましょう。 

幹事報告 



到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 

・支払調書  

・2023‐2024年度国際短期交換留学生報告書 

上記の書類と今月のガバナー月信に澤田会員と青木会員がマルチプルポールハリスフェロー受賞で掲載され

ていますのでプリントアウトしたものを回覧します。 

皆様のトレーに「ロータリーの友」「ライト＆ライフ」「徳島第Ⅰ・Ⅱ分区名簿」を配布しています。 

澤田会員と青木会員にマルチプルポールハリスフェローのバッジが届いております。 

 

委員会報告 

廣川親睦担当 

「1月 14日から一泊二日でカニ旅行を計画しております。参加をお願いいたします。 

総会 

1号議案 2024‐2025年度理事役員改選について 

                     全員承認 

 

2024‐2025年度会長予定者 松浦美紀子会員 

 

会長を引き受けるにあたりロータリーの勉強も頑張らねばと思いつつ、仕事も忙しくうまくいかない日々

ですが引き受けたからには前向きにやっていきたいと思います。 

ここ数年ロータリークラブに出席して思うことは出席する会員の顔ぶれが固定してしまっているように思

います。会員増強についてはよく話題になりますが、入ってもらうだけではなく、入会してから出席してい

ただくことが大事だと考えます。一人でも多くの人が出席していただけるよう努力していきます。しかし一



人の力では限界があります。会社も同じで一人だけで頑張るのではなくみんなで力を合わせて、会長一人だ

け考えるのではなくみんなで考えて問題を解決していける会にしていきたいと思います。 

人事について快諾していただいた皆様には改めて感謝しております。これからよろしくお願いします。 

 

2024‐2025年度会長エレクト予定者 辻貴博会員 

 

 辻でございます。松浦会長エレクトがお話しされる出席率の悪い会員ですので改善していきます。ロータ

リーのことも勉強していきますのでよろしくお願いいたします。 

 

2024‐2025年度幹事予定者 三好亘会員 

 本年に続いて幹事をさせていただきます。経験に基づいて皆様がロータリー活動しやすいように事務を務

めさせていただきます。事務員がいるクラブは非常にクラブとして円滑に活動していますが、小さいクラブ

で事務員を置くことが難しい我々のクラブも負けないように頑張りたいと思います。 

4度目の幹事ということで、ロータリーが好きな自覚はありませんでしたが、客観的にみるとロータリー

が大好きな人のように見えるかもしれません。わからないことはほぼありませんので何でも聞いてくださ

い。よろしくお願いします。 

 

2024‐2025年度会計予定者 矢野太一会員 

 

私も本年に続いて続投となります。手探りで何とかやっております。会計は本来淡々とやるべきだと思っ

ておりますので今年度もまだ半ばですが来年度もよろしくお願いします。 

 



2024‐2025年度 SAA予定者 長浦保福会員 

 

 SAAも７，8年ぶりにすることになります。皆様が協力していただき会員間で誘い合って一人でも多くの人

数で例会を開催していきたいと思います。 

スマイルボックスの発表 

廣川会員「24日に美馬 RCのゴルフがあったのですが忘れてしまい皆様にご迷惑をおかけしたのでお詫びに

ニコニコしました。」 

田中義美会員「ゴルフで優勝したのでニコニコさせていただきました。」 

次回例会 

 １月 ９日  １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


